



Nach Föhn: Hochries wieder schneefrei

Beitrag

Der Winter hatte nur ein kurzes Intermezzo auf der Hochries, die erste Schneebedeckung des Rosenheimer Hausberbes war nicht von langer Dauer, denn ein Föhnsturm fegte den Schnee wieder weg beziehungsweise ließ ihn schnell und still wieder verschwinden – so zeigt sich die Hochries derzeit wieder in ihrem bunten Herbstkleid. Unsere Bilder zeigen die Hochrieshütte der Alpenvereinssektion Rosenheim vor wenigen Tagen mit frischem Schnee sowie den Föhnsturm im Inntal.

Foto: [Rainer Nitzsche](#)





BIKE SALE  **bikePARK**
SAMERBERG



1.490 EURO
STATT 2.600 EURO

SOLO A50

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Hochries
3. Samerberg